



# 本郷学園

会津美里町立本郷学園  
令和7年度学校だよりNo.16  
令和7年7月18日  
発行者 校長 星 潔

## 第1学期のご支援・ご協力に心より感謝いたします！

72日間の第1学期も本日で終了です。2年目となった本郷学園ですが、保護者の皆様、地域の皆様のご支援、ご協力のおかげで、無事に1学期終了の日を迎えることができました。心より感謝申し上げます。

さて4月7日に新1年生を迎えてスタートした今学期。4月にはPTA総会を実施し、新しいPTA組織が始動しました。5月には雨で延期になり、大変ご迷惑をおかけいただきましたが運動会を行い、たくさんの皆様にご声援をいただきました。全校児童生徒が一体となって、競技に応援に取り組む姿は、本郷学園としてのすばらしい姿が表れていました。5月、6月には中体連大会が行われ、どの部活動も「本気で 郷GO!」で頑張りました。特設陸上部は、本郷学園としては初の中体連県大会出場を果たしました。6月には6年生が、仙台・松島方面へ学習旅行に出かけました。前期課程最高学年として、立派な姿で1泊2日の日程を過ごしました。7月には9年生が高校説明会に臨み、進路実現へ向けての一步を踏み出しました。5年生は宿泊学習にいわきへ出かけ、西校舎リーダーとしての自覚を持ち、学年力を高めました。その他にも各学年共に、たくさんの行事や体験活動を通して、心を成長させることができました。日々の学校生活においては、どの学年も真剣に授業に臨み、一人一人の目標に向かって努力を続けました。それも保護者の皆様の、いつも温かなご支援、ご協力があったからこそです。心より感謝いたします。さて明日から夏休みに入ります。夏休み期間も「チーム本学」児童生徒が、個々の目標に向かって「本気で 郷GO! ガッツ クリエイティブ エンジョイ」で過ごすことを願います。またこの夏休み期間、お子様が安全に過ごせますよう、そして「チーム本学」としての自覚を持って生活できますように、お声掛けいただければ幸いです。1学期間、本当にありがとうございました。

## 陶芸教室を行いました(6~9年)!

7月10日(木)に本郷中学校からの伝統になっている「陶芸教室」を行いました。8つの窯元の皆様にご指導していただき、6~9年生の子ども達は、クリエイティブに考え、自分だけの作品づくりに取り組みました。地域の大切な産業である「本郷焼」に触れ、子ども達の地域を愛する心が更に増したら嬉しいです。お忙しい中ご指導いただきました窯元の皆様、本当にありがとうございました。



## 宿泊学習に行ってきました（5年生）！

7月9日(水)～10日(木)の1泊2日の日程で、5年生がいわきに宿泊学習に行ってきました。初日はアクアマリンふくしまで生き物を観察したり震災講話を聞いたりしました。そしていわき海浜自然の家での活動を行いました。2日目は磯遊びを通して、浜通りの自然に触れることができました。帰校した子ども達の顔はたくましさにあふれていました。西校舎リーダーとしての5年生のこれからの活躍が楽しみです。



## 御田植祭に参加しました！

7月12日(土)に5～9年生の希望者が、御田植祭の獅子追童子に参加しました。地域に伝わる伝統行事に参加し、会津美里町のすばらしさを感じることができたのではないかと思います。

「**チーム本学**」一丸となって、祭りを盛り上げることができました。



## 6年生校内水泳記録会！

7月17日(木)に6年生の校内水泳記録会を実施しました。6年生の保護者の皆様には、お忙しい中たくさんの方々にご来校いただき、声援を送っていただきました。どうもありがとうございました。子ども達は今年1年で、更に泳力を向上させることができました。その成長を少しでも感じていただけたならば嬉しいです。

## 校長のひとりごと

72日間の1学期も無事に終了し、明日より夏休みに入ります。子ども達にはこの夏休みを充実したものにしてほしいと思います。何となく過ごしてしましますと何となく過ぎてしまう夏休み。しかし目標を決めて、その目標に向かって挑戦すれば、実り多い期間となる夏休み。我が子のことを振り返ってみますと、学習面では長女は計画的に進めていたような記憶がありますが、長男、二男は前半はのんびりだりんで、後半は必死になった夏休みだったような思い出があります。ただいつも記述していることながら、スポーツはそれぞれ休むことなく、目標に向かって努力していたようです。「**チーム本学**」の皆さんには、星家の反省を生かして、文武両道で充実した夏休みにしてほしいと思います。特に学習面は学習内容が進むわけではないため、ここでの努力が2学期以降に生きてくるはずですが、また長期休業にしかできないことにもチャレンジしてほしいと思います。やってみたいと思っていたことでも、普段の生活ではなかなか時間がなくてできないことが子ども達にはあると思います。ぜひ、そんなことに取り組み夏休みにしてほしいと思います。また時間がない中だとは思いますが、家族の共通体験もできればいいと思います。星家の子ども達も仕事の関係があり帰省時期はわかりませんが、顔を合わせる機会もあると思いますので、近況をじっくりと聞く、そんな夏休みにしたいと思います。